

## **Kegelhöck, 15. November 2019**



Der jährliche Kegelhöck im Restaurant Rössli Illnau ist schon fast Tradition und nicht mehr wegzudenken aus dem Programm des MC Greifensee.

Dieses Mal waren 10 Mitglieder/Innen von der Partie, die Aufteilung war ganz einfach. Bevor wir mit dem Wettkampf starteten, wurde erst noch etwas Feines gegessen und auch ein oder zwei Gläschen getrunken. Einige waren schon im Aufwärm-Modus und liessen nichts anbrennen. ☺

Wir hatten beide Bahnen zur Verfügung, und in den zwei Gruppen gab jeder voll Gas und die Kugeln "flogen" über die Bahn.

Inzwischen wurde auch die Musikbox gefüttert und die gewählte Musik liess vor allem bei den Teilnehmerinnen das Herz höher schlagen und das Tanzbein und Fudi schwingen. Einfach köstlich.

Bei der ersten Gruppe hat, glaube ich, Ernst die erste Runde für sich entschieden und die zweite Runde ging an Peter.

Ich war in der 2. Gruppe dabei und wir hatten unsere eigenen Spielregeln: wer als Erster die 1000 erreicht hatte, war Sieger. Es war Sämi, die das Spiel für sich entschied. Bei der 2. Runde wollten wir es der anderen Gruppe nachmachen und spielten genau auf 1000. Da ich noch eine Reise vor mir hatte, verabschiedete ich mich bereits um 21.00 Uhr. Meine Teamkollegen spielten fröhlich weiter. Roberto war da der Champion.

Es war ein richtig gemütlicher Höck und es macht einfach Spass, die Zeit mit Kegeln, Essen, Trinken und Tanzen zu verbringen.

Bis zum nächsten Mal

RD